

こ だ ま

ゴールデンウィークを控えて 有意義な休日を過ごそう

心がうきうきするゴールデンウィークが迫り、テレビなどから楽しい話題がちらほらと届く季節となりました。そろそろ連休中の計画を立てている家族もあるでしょう。どこかに出かける人。ゆっくりと休もうとしている人。たっぷり友達と遊ぼうとしている人などなど・・・。せっかくの連休です。思う存分楽しみましょう。

しかし、楽しんだ後は、日頃できないことに挑戦してみませんか。例えば、読書。直接体験できない多くのことが、読書することによって体験できます。感受性の高いみなさんの頃に読んだ本というのは、これから的人生にとって、大きな影響を与えるかもしれません。そんな本に出会った人は、きっと豊かな人生を送れます。

次に、家の手伝いはどうでしょう。普段は勉強することを優先させてもらっていると思うので、家族に感謝して、何か手伝いをしてみませんか。ちょっと照れくさいかもしれません、家族の一員であるという実感が湧くかもしれません。

最後に、交通事故にはくれぐれも注意しましょう。また、友達といっしょになって、軽はずみな行動をしてはいけません。悪い誘いには、断固として断る勇気をもちましょう。自分自身のためです。連休明けには、気持ちを切りかえて登校して元気な顔を見せてください。学校にも楽しいことはたくさんあります。充実した連休が過ごせるように、ご家庭での協力もよろしくお願いします。